

شكراً لتحميلك هذا الملف من موقع المناهج الإماراتية



تعميم مواعيد الاختبارات التجريبية الفصل الأول للعام 2022-2023

[موقع المناهج](#) ← [المناهج الإماراتية](#) ← [ملفات مدرسية](#) ← [الامتحانات](#) ← [الفصل الأول](#) ← [الملف](#)

التواصل الاجتماعي بحسب ملفات مدرسية



روابط مواد ملفات مدرسية على تلغرام

[الرياضيات](#)

[اللغة الانجليزية](#)

[اللغة العربية](#)

[التربية الاسلامية](#)

المزيد من الملفات بحسب ملفات مدرسية والمادة الامتحانات في الفصل الأول

<a href="#">موجهات الاختبار التشخيصي لمواد اللغة العربية واللغة الانجليزية والرياضيات لجميع الصفوف</a>	1
<a href="#">الجدول الزمنية لامتحان الفترة الثالثة للتعليم المستمر المتكامل للصفوف السابع إلى الثاني عشر 2022-2023</a>	2
<a href="#">الجدول الزمنية لامتحانات الفترة التعويضية لنهاية الفصل الأول للصفوف من الثالث إلى الثاني عشر</a>	3
<a href="#">تعليمات الاختبارات الوزارية للطلبة على منصة سوفيت</a>	4
<a href="#">الجدول التفاعلي لامتحانات نهاية الفصل الأول</a>	5



## طلب إرسال تعميم

Friday 4/11/2022	Date	الجمعة 2022/11/4	اليوم والتاريخ:
School Development	Sector	التطوير المدرسي	القطاع:
Student's Assessment & Measurement Department	Admin.	إدارة تقييم وقياس أداء الطلبة	الإدارة:
Mock exams 2022-2023	Title	الاختبارات التجريبية للعام 2023-2022	عنوان التعميم:
<p>Dear Principals of Public Schools After Greetings, We would like to inform you that we are in the process of applying the mock exams and, accordingly, please consider the following:</p> <ul style="list-style-type: none"><li>- The mock exams are for the purpose of training and to ensure the readiness of students, administrative staff, and the electronic system.</li><li>- Mock exams are conducted on Swift Assess platform, and exams tickets are available on Swift Assess.</li><li>- Mock exams start from Monday 07 November 2022 until Monday 14 November 2022.</li><li>- Each mock exam duration is half an hour (30 minutes) and school admin can select the suitable time to ensure the continuity of the school day.</li><li>- Attending all mock exams is not mandatory but students should attend at least two mock exams.</li><li>- <b>It is suggested to use English mock exams to also check that students are assigned to the correct English level.</b></li><li>- Mock exams include the following subjects:<ul style="list-style-type: none"><li>o English Language &amp; Social Studies (grades 5 – 12 for all streams: General, Advanced, Elite &amp; Applied).</li><li>o Science (grades 5-8 for General stream).</li><li>o Mathematics (grades 5 – 12 General &amp; Advanced streams).</li></ul></li></ul>	Circulation Contents	<p>السادة أعضاء الهيئة الإدارية والتعليمية الأفاضل .... تحية طيبة وبعد، نوجه عناية سيادتكم إلى أننا بصدد تطبيق الاختبارات التجريبية، وعليه يرجى مراعاة ما يلي:</p> <ul style="list-style-type: none"><li>- تطبق الاختبارات التجريبية بهدف تدريب الطلاب والكادر الإداري، والتأكد من جاهزية النظام الإلكتروني.</li><li>- تتم الاختبارات التجريبية على منصة Swift Assess، وتتوفر تذاكر دخول الامتحانات على منصة Swift Assess.</li><li>- تبدأ الاختبارات التجريبية اعتباراً من يوم الإثنين الموافق 07 نوفمبر 2022م وحتى يوم الإثنين الموافق 14 نوفمبر 2022.</li><li>- الفترة الزمنية لأداء الاختبار نصف ساعة (30 دقيقة)، ويمكن لإدارة المدرسة تحديدها بما يضمن استمرارية اليوم المدرسي.</li><li>- يعد أداء الاختبارات التجريبية كافة غير الزامي إلا أن على الطالب أداء اختبارين على الأقل.</li><li>- يوصى بأداء اختبار اللغة الإنجليزية والتأكد من ظهور مستوى اللغة الإنجليزية الصحيح للطلبة.</li><li>- تستهدف الاختبارات التجريبية المواد الآتية:<ul style="list-style-type: none"><li>o اللغة الإنجليزية، الدراسات الاجتماعية، (للم صفوف 5 – 12 للمسابرات كافة: العام والمتقدم والنخبة والتطبيقي)</li><li>o العلوم، (للم صفوف 5 – 8 للمسار العام)</li></ul></li></ul>	مضمون التعميم



<ul style="list-style-type: none"><li>- There is no repeat for mock exams.</li><li>- <b>Mock exams are a training exercise that are not related to the student's grades.</b></li><li>- If there are any technical issues during exams, please contact IT service desk <a href="mailto:sd@ese.gov.ae">sd@ese.gov.ae</a>.</li><li>- Please update Swift Assess apps on Android and IOS for the tablets used in exams to ensure entry to the exam.</li><li>- It is necessary to fill out the feedback form no later than 15/11/2022 using the following link:  <a href="https://bit.ly/3DvUttF">https://bit.ly/3DvUttF</a></li></ul> <p>Yours sincerely.</p>		<p>○ الرياضيات، (للصفوف 5-12 للمدارس العام والمتقدم)</p> <ul style="list-style-type: none"><li>- لا توجد فترة تعويضية للاختبارات التجريبية.</li><li>- الاختبار التجريبي تدريبي، ولا ارتباط له بدرجة الطالب.</li><li>- في حال يوجد خلل تقني أثناء تطبيق الاختبار يرجى التواصل مع الدعم الفني بالمؤسسة على الايميل: <a href="mailto:sd@ese.gov.ae">sd@ese.gov.ae</a></li><li>- يرجى تحديث تطبيق Swift Assess على أنظمة أندرويد و IOS المثبتة على الأجهزة اللوحية المستخدمة لأداء الاختبار؛ وذلك لضمان الدخول إلى الامتحان.</li><li>- يرجى ملء استمارة التغذية الراجعة في موعد أقصاه 2022/11/15 على الرابط التالي:  <a href="https://bit.ly/3DvUttF">https://bit.ly/3DvUttF</a></li></ul> <p>وتفضلوا بقبول فائق الاحترام والتقدير.</p>	
Principals of Public Schools	Targeted Group	مدراء مدارس التعليم العام الحكومي	الفئة المستهدفة:
	For Contact & Inquires		بيانات التواصل (للرد على الاستفسارات):
	Attach		المرفقات